

Terms and Conditions

The Library provides access to digitized documents strictly for noncommercial educational, research and private purposes and makes no warranty with regard to their use for other purposes. Some of our collections are protected by copyright. Publication and/or broadcast in any form (including electronic) requires prior written permission from the Library.

Each copy of any part of this document must contain there Terms and Conditions. With the usage of the library's online system to access or download a digitized document you accept there Terms and Conditions.

Reproductions of material on the web site may not be made for or donated to other repositories, nor may be further reproduced without written permission from the Library

For reproduction requests and permissions, please contact us. If citing materials, please give proper attribution of the source.

Imprint:

Director: Mag. Renate Plöchl

Deputy director: Mag. Julian Sagmeister

Owner of medium: Oberösterreichische Landesbibliothek

Publisher: Oberösterreichische Landesbibliothek, 4021 Linz, Schillerplatz 2

Contact:

Email: [landesbibliothek\(at\)ooe.gv.at](mailto:landesbibliothek(at)ooe.gv.at)

Telephone: +43(732) 7720-53100



Kinderbetreuungseinrichtungen

Spielgruppe

Der Sommer wurde von der Spielgruppe vielseitig genutzt. Bei Schönwetter wurde die Spielgruppe kurzerhand zum Spielplatz an der Seestraße verlegt. Auch ein Ausflug zum Märchenwanderweg in Unterach stand am Programm. Alle Kinder waren fasziniert den Märchenfiguren, die man ansonsten nur aus Büchern oder Filmen kennt, plötzlich so nah zu sein.

Auch eine Rasierschaumparty wurde im Garten des Gemeindeamtes von der Spielgruppe veranstaltet. Die Kinder hatten sehr viel Spaß, sie konnten sich einmal so richtig von oben bis unten einschäumen – die Kinder wurden dann lauter kleine „Schneemänner“.



eine Rasierschaumparty wurde veranstaltet

Bevor wir im Herbst wieder losgestartet sind, haben die Mamas die Spielgruppenräumlichkeiten und das Spielzeug durchgeputzt, damit sich die Kleinen wieder so richtig wohlfühlen können.

Jeden Dienstag und Donnerstag von 09:00 bis 11:00 Uhr wird in den „ehemaligen Posträumlichkeiten“ am Gemeindeamt gespielt, gebastelt, gesungen und vor Allem viel gelacht. Jeder ist herzlich eingeladen, bei uns vorbei zu kommen!



Jeder ist in der Spielgruppe herzlich willkommen!

Kindergarten

Der Pfarr-Caritas Kindergarten der Gemeinde Nußdorf a.A. durfte sich gleich zu Beginn des neuen Kindergartenjahres über ein besonderes Highlight freuen. Nach mehr als 30 Jahren wurde die alte Küche im Kindergarten durch einen neuen, zeitgemäßen Küchenblock ausgetauscht.

Die Küche dient unter Anderem für die Organisation der Mittagsverpflegung der „Nachmittagskinder“. In diesem Kindergartenjahr wird das Mittagessen im ersten Halbjahr vom Landgasthof Ragginger und im zweiten Halbjahr vom Bräugasthof Aichinger zubereitet, und in den Kindergarten geliefert. Wir danken beiden Betrieben für die großartige Unterstützung und das ausgezeichnete, abwechslungsreiche Mittagessen! Wir können den Kindern damit eine warme, gesunde und ausgewogene Verpflegung bieten.

Für die Einnahme des Mittagessens wird der Aufenthaltsbereich zu einem „Kindergartenrestaurant“ verwandelt. Von den Kindern werden dazu die Tische mit Servietten, Besteck und Gläsern eingedeckt. Anschließend können die Kinder ihre warme Mahlzeit genießen, bevor es wieder ans Spielen geht.



Über eine neue Küche freuen sich die Pädagoginnen und Kinder des Pfarr - Caritas Kindergartens Nußdorf a.A.

Außerschulische Nachmittagsbetreuung

Bereits in der letzten Ausgabe der Nußdorfer GemeindeNachrichten wurde berichtet, dass über die Einführung einer Außerschulischen Nachmittagsbetreuung beraten wird. Es handelt sich dabei um eine flexible Form der Betreuung von Volksschulkindern und bietet sowohl eine sinnvolle Form der Freizeitgestaltung, als auch um eine Unterstützung beim Lernen, wobei auf die Bedürfnisse der Kinder eingegangen werden kann.

Es freut uns sehr, dass wir den Eltern und Kindern aus der Gemeinde seit Schulbeginn diese Unterstützung anbieten können. Mit dem Oö. Hilfswerk wurde ein fachkundiger und erfahrener Partner ins Boot geholt, der die Abwicklung und Personalbereitstellung übernimmt. In einem Klassenraum der Volksschule werden an den Tagen Dienstag und Donnerstag derzeit 5 Kinder betreut.

Die Nachmittagsbetreuung wird von Frau Kathrin Rainer durchgeführt. Frau Rainer ist 23 Jahre, kommt aus der Gemeinde Weißenkirchen im Attergau und hat im vergangenen Semester ihr Lehramtsstudium abgeschlossen. Wir wünschen sowohl Frau Rainer als auch den Kindern viel Freude!